
COMPTE RENDU de réunion 
Mardi 12 décembre 2023 en présentiel 

 
 

Membres présents : 
Aurélie HARNAY, Loïc HARNAY, Olivier MARTIN, Bastien 
QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME 
 
 
Olivier MARTIN rappelle l’objectif de la réunion : comprendre le 
fonctionnement du pôle afin de mettre en place une nouvelle organisation 
suite au départ de Magali SANDRE qui supervisait le pôle restauration 
parc. 
Il a été convenu de mettre en place différents référents qui géreront une 
activité : frites (Xavier METRARD s’est proposé comme référent), 
sandwich, plat chaud, crêpes, restauration loge…. Richard PELISSIER 
s’est également proposé comme co-référent. 
 
Pour toute la partie amont, Denis MARTIN se propose de nous aider. Les 
commandes peuvent être anticipées en fonction du nombre de festivaliers 
attendus. Sophie GOUEFFON et Patrick PASCUTTI pourront aider Denis 
pour la récupération des commandes. 
Toute la logistique matériel était également préparée avant le festival 
(économat, contenu des caisses…). Tout ce qui peut être anticipé doit 
l’être. 
 
L’invitation à la réunion a été diffusée auprès de 90 bénévoles. Très peu 
de retours ont été reçus. De ce fait, Olivier MARTIN, propose aux 10 
personnes présentes d’échanger de façon plus informelle avec les 
personnes du pôle afin d’identifier celles potentiellement intéressées pour 
devenir référent(e).  
Une synthèse des postes à pourvoir sera communiquée prochainement. 
 
 
 

__________ 
 
La séance est levée à 22h00. 
 
  
 
 La Secrétaire adjointe, Le Président, 


